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傅瑪利（Maria Voce）與普世博愛運動的青年們對話

「我看見你們為大會所付出的努力，這為我帶來極大的喜悅，我也為運動的未來感到安心，因為我看見你們非常認真
地看待盧嘉勒傳承給我們的第二代年輕人的託付……懷著最初創立普世博愛運動同樣的推動力。」
在年輕人許多的提問中，對於今年合一靈修的主題，被捨棄的耶穌，傅瑪利做了如下的解釋：
「天主派遣�的獨生子來到世上是為了重建關係（天主與人及人與人之間的合一關係），是為了要完成一項偉大的工
程」。也就是說：「耶穌沒有選擇帶軍隊而來……反而選擇了一種或許我們無法馬上明白的方式：�選擇了十字架。
然而，對耶穌而言，這個十字架表達了：愛到底，最偉大的愛，�為了愛而承擔了全人類的痛苦、苦難，和所有的屈
辱！而在那時刻，耶穌創新了，�創造了這份新的合一，�救贖了人類，就是�恢復了天主與人之間及人與人彼此間
已經失去的合一，這就是耶穌最偉大的工程。」
「因此被捨棄的耶穌在那時刻真正成為了勝利的君王！�不只是承受痛苦的那位；當然，苦難是�所選擇的方式，但
這是為了要藉由苦難顯示那份最偉大的愛，因為�向世人作證，天父如何愛他們，而耶穌又如何愛天父和世人，�因
而準備好受苦。
如今，被捨棄的耶穌將自己顯示給我們，他同樣地對我們說：「你們願意向全世界作證，向所有的人見證天主的愛�
？你們也同樣用我的方式，承擔人類正在經歷的痛苦、悲傷、疑惑、焦慮，去日益營造那些使人類大家庭成為一個天
主子女的真正家庭的連繫，維繫著人類彼此之間，以及他們與天父之間的關係。」
對於年輕人提出有關自己未來的問題，傅瑪利回答：
「你們對天主要慷慨！如果真的感受到天主用某種方式召叫你們，�在你們的內心深處悄聲說話，你們不要管別的，
儘管對那個聲音回答『我願意』……之後�會帶領你們去�要的地方，為你展開一個愛的計畫，而這個計畫會帶給你
們最大的幸福。我全心祝福你們！」

Gustavo Clariá
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